

Den Vogelfreunden droht das Aus

Vorstandsposten konnte zuletzt nicht mehr besetzt werden

08.09.2021 | Stand 21.09.2023, 1:00 Uhr



Der Vorsitzende mit den für ihre langjährige Vereinstreue geehrten Mitgliedern: (v.l.) Günther Ziegleder, Helmut Huber, Eduard Schmidbauer und Josef Scheucher. –Foto: A. Kleiner

Bei der kürzlich abgehaltenen Neuwahl des Vereins der Vogelfreunde Burghausen bei der Jahreshauptversammlung im Gasthof Bayerischer Hof konnten nicht alle Vorstandsämter neu besetzt werden. Jetzt wird bei einer außerordentlichen Mitgliederversammlung am Freitag, 24. September, im selben Gasthaus noch ein Versuch unternommen – andernfalls steht der Vogelzüchterverein vor der Auflösung.

Bei der Neuwahl waren der Vorsitzende Günther Ziegleder, Stellvertreter Josef Scheucher und Schriftführer Heinz Rupprecht in ihren Ämtern bestätigt worden. Kassier Alfred Kleiner hatte – wie schon bei der vorangegangenen Wahl vor drei Jahren angekündigt – nicht mehr kandidiert. Ein Nachfolger wurde nicht gefunden.

Erschwerend kommt dazu, dass die Zucht von Ziervögeln im Gegensatz zu früher nicht mehr populär ist und sich kein Nachwuchs für den Verein mit Mitgliedern aus der Region findet. So sinken die Mitgliederzahlen und der Verein überaltert zusehends. Außerdem hat die Corona-Pandemie das gesellschaftliche Leben fast auf Null gestellt. Zuvor hatte man sich regelmäßig zu Ausflügen, Naturwanderungen oder Feiern getroffen.

In seiner Rückschau erinnerte Vorstand Günther Ziegleder diesmal lediglich an die Monatsversammlungen im kleinen Kreis mit verschiedenen Themen rund um die Vogelzucht und -haltung sowie den Tier- und Naturschutz.

Der scheidende Kassier Alfred Kleiner gab Einblick in eine zufriedenstellend gefüllte und geordnete Kasse.

Vorsitzender Ziegleder dankte besonders den langjährigen Mitgliedern, die dem Vogelzüchterverein schon seit Jahrzehnten die Treue halten und aktiv mitarbeiten. Für 45 Jahre wurde Helmut Huber geehrt, für 40 Jahre Eduard Schmidbauer und für 35 Jahre Josef Scheucher.

Wenn bei der außerordentlichen Mitgliederversammlung am 24. September um 20 Uhr im Gasthof Bayerischer Hof kein neuer Kassier gewählt wird, dann kommen drei bedeutsame Punkte auf der Tagesordnung zum Tragen: Die Abstimmung, ob der Verein weitergeführt wird; die Auflösung mit Ankündigung der Amtsniederlegung sowie die Bestellung von Liquidatoren.

– mk